

Carlos Santana gibt den Startschuss für die CCF Children Cancer Foundation Deutschland

Ernst Vleer und Friedhelm Gruber treffen die Gitarrenlegende Carlos Santana in der LANXESS Arena

Wenn ein Kind an Krebs erkrankt, gerät die Welt ins Wanken. Die Sorgen sind groß – wir möchten dazu beitragen, dass sie kleiner werden. Ab Herbst 2025 auch in Deutschland: Die CCF Children Cancer Foundation.

Die Stiftung, die seit vielen Jahren in Liechtenstein und der Schweiz aktiv ist, erweitert nun ihren Wirkungskreis und wird von Stuttgart aus unbürokratische Hilfe für betroffene Familien in ganz Deutschland koordinieren. Ausgangspunkt ist das Alte Waisenhaus in Stuttgart, das künftig als zentrale Anlaufstelle dienen wird. Geleitet wird der Deutschlandsitz von Ulrike Weinz, die die Geschäftsführung und das Vorstandamt der Stiftung übernehmen wird.

Ein ganz besonderes Geschenk erhielt die CCF im Sommer 2025: Anlässlich seines Konzerts in Köln überreichte Weltstar Carlos Santana der Stiftung eine von ihm signierte Gitarre. Dieses einzigartige Instrument wird zugunsten krebskranker Kinder versteigert – ein starkes Zeichen internationaler Solidarität und Unterstützung. Besonderen Dank möchte der Stifter der CCF – Friedhelm Gruber, seinem Weggefährten und Freund Ernst Vleer aussprechen, der im Hintergrund die Fäden in den Händen gehalten und diese besondere Begegnung in der LANXESS Arena ermöglicht hat.

„Besondere Ideen brauchen besondere Menschen, die sich für die gute Sache einsetzen und keine Mühen scheuen“, so Friedhelm Gruber, der das Treffen mit Carlos Santana nie vergessen wird.

Geplant sind vielfältige kulturelle Veranstaltungen zur Unterstützung der Stiftungsarbeit; unter anderem der musikalische Auftakt im Sommer



Weltstar Carlos Santana überreicht seine signierte Gitarre an Friedhelm Gruber, CCF Stiftungsrat LI/CH/DE

2026 mit einem Konzert der Liechtensteiner Bigband gemeinsam mit dem australischen Trompeter James Morrison im Rahmen der JazzOpen Stuttgart – zugunsten der CCF.

Neben Kultur wird auch der Sport in der Arbeit der CCF Deutschland eine tragende Rolle spielen: Mit Bewegungsangeboten auf Kinderonkologie-Stationen und in Schulen sollen Kinder gestärkt und motiviert werden. Prominente Botschafterinnen und Botschafter begleiten diese Initiative, deren Ziel klar ist – Kinder in Bewegung bringen!

Ein besonderes Kapitel der Stiftungsarbeit ist vielen Leserinnen und Lesern sicher bereits vertraut: Golfen mit Herz. Seit über 20 Jahren engagieren sich Golferinnen und Golfer in ganz Europa für krebskranke Kinder und Jugendliche. Die Erlöse der Charity-Turniere werden von der CCF stets um einen zusätzlichen Beitrag aufgestockt und fließen direkt an betroffene Familien – dort, wo Hilfe gebraucht wird. In Deutschland wurden auf diese Weise schon viele Kinder und Jugendliche am Kinderkrankenhaus Amsterdamer Straße unterstützt.

Mit der Gründung der CCF Deutschland wird diese Hilfe nun bundesweit ausgeweitet. CCF Children Cancer Foundation – damit Hilfe überall dort ankommt, wo Kinder und Familien sie dringend brauchen.



so Ulrike Weinz, die Geschäftsführerin der neuen Stiftung für Deutschland, die sich sehr auf die Herausforderung freut.

Ulrike Susanne Weinz, Jahrgang 1971, Erziehungswissenschaftlerin, lange Jahre Geschäftsführerin einer Veranstaltungsfirma, Mutter zweier erwachsener Kinder und Großmutter einer kleinen Enkelin. Seit dem Sommer 2025 begleitet sie die Gründung der CCF Children Cancer Foundation in Stuttgart und freut sich sehr auf die neue Herausforderung die Stiftung als Geschäftsführerin zu leiten. Ihr Netzwerk an vielfältigen Kontakten in die Wirtschafts- und Kulturbranche wird ihr sicherlich von großem Nutzen sein und in die Zukunft tragen. Ulrike Weinz hat in Tübingen Pädagogik studiert und für die Deutsche UNESCO Kommission und die Stadt Stuttgart Großprojekte und Events für Familien und Kinder konzipiert und umgesetzt. Zuletzt verantwortete sie für die Staatsgalerie Stuttgart Fundraising und Veranstaltungen rund um Kunst und Kultur im Museum. Sie ist als Schöffin am Amtsgericht in Esslingen tätig und Mitglied im Verein Kinderfreundliches Stuttgart e.V. und der Stiftung für das kranke Kind.e.V.

Informationen und das Spendenkonto unter www.childrencancer.eu